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CONSEIL MUNICIPAL DU 15 JUILLET 2014 
 

Compte-rendu de réunion 
 

Présents : 
Moïse CARON (Maire) Marie-Jos LIGIER (1ière adjointe) Henri VENTROUX (Adjoint) 
Jackie WITZ (Adjoint) Marie-France DULYSSE (Adjointe) Valérie LE CORRE 
Laurent BESNARD  Liliane MARSAC Gérard VINAY 
Anne-Marie CHOURAQUI Yannick CAILLET Claudine LECLERE 
François MINEAU    

Excusés :  
Daphné PERROT  Pouvoir donné à Marie-France DULYSSE  
Thierry HECTOR  Pouvoir donné à Marie-Jos LIGIER  
 
Le quorum ayant été atteint, la séance a été ouverte à 19h45. Elle a été levée à 21h30 
 

 

ORDRE DU JOUR DE LA SEANCE 
 
I. Délibérations 
II. Etat des lieux de quelques commissions 
III. Divers 

 

 

I. DELIBERATIONS 
 
2 délibérations sont faites en début de séance. 
 
 Le Maire a soumis à délibération le décision de STOPPER le PLU. 

Contre 0 

Abstention 0 

Pour 15 

La municipalité informera les habitants de la commune des suites données à ce projet. 
 
 Le Maire a soumis à délibération la proposition de nommer l’école de la commune « Ecole Jacques 

Destiné ». 

Contre 0 

Abstention 0 

Pour 15 

Les modalités de réalisation seront précisées ultérieurement. Il a été émis l’idée que les enfants de l’école 
pourraient réaliser la plaque à travers les ateliers/clubs. 
 

II. ETATS DES LIEUX DE QUELQUES COMMISSIONS 
 

1. Ecole 
 
Les rythmes scolaires ont été acceptés et sont officialisés sur le site gouvernemental (voir lien ci-après). 
http://www.education.gouv.fr/annuaire/27-eure/houlbec-cocherel/etab/ecole-primaire-
publique.html?onglet_ots=maternelle 

http://www.education.gouv.fr/annuaire/27-eure/houlbec-cocherel/etab/ecole-primaire-publique.html?onglet_ots=maternelle
http://www.education.gouv.fr/annuaire/27-eure/houlbec-cocherel/etab/ecole-primaire-publique.html?onglet_ots=maternelle
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Un planning reprenant l’ensemble des horaires effectués par chaque employée, par semaine et par ¼ 
d’heure a été mis au point par Valérie et Anne-Marie, celui-ci fait ressortir des disponibilités. En 
conséquence, il est demandé d’optimiser les emplois du temps de chacune afin de mieux répartir les 
besoins. Un 1er constat montre qu’après étude 1600 heures restent à redistribuer en dehors du temps 
scolaire et notamment en partie pour le ménage. Afin de mieux évaluer le temps de ménage nécessaire, 
une opération « grand nettoyage d’été » sera réalisée le 18/08/2014 avec la participation de conseillères 
municipales. 
Des séances de travail avec Liliane, Gérard et Yannick seront organisées pendant les congés d’été pour 
organiser les clubs ; sous la supervision de Marie-France DULYSSE.  
La directrice de l’école quittera son poste à la rentrée. Son(sa) remplaçant(e) n’a pas encore été nommé(e) 
à ce jour. Un courrier officiel a été envoyé à l’actuelle directrice pour la restitution de la liste des inscrits 
2014-2015 et la remise des clés de l’école. 
21 enfants (vs 12 enfants en 2013-2014) se sont déjà préinscrits  en centre aéré ; 12 pour St Marcel et 9 
pour Pacy-sur-Eure. 
 

2. Finances 
 
Un bilan rapide de l’état des finances de la commune a été exposé par Valérie. Les recettes sont conformes 
à ce qui avait été prévu mais certaines dépenses ont déjà atteint un niveau élevé. Quelques 
exemples (pourcentage du budget déjà dépensé) : 
 EDF (76%) 
 Produit d’entretien (85%) : constitution du stock  un travail sur les références des produits est 

prévu afin de les harmoniser et un RDV est pris avec le fournisseur afin de « négocier » les prix. 
 Petits équipements (99%) : achat d’une badgeuse qui devrait être localisée à l’école. 
 Elagage (102%), il ne devrait plus y avoir de dépenses de ce genre d’ici fin 2014. 
 Matériel roulant (88%) : des opérations de maintenance ont été nécessaires 
 Téléphone (67%) une étude sur l’optimisation des lignes est en cours. 

 
Les horaires d’été (du 01/04 au 31/10) et d’hiver (01/11 au 31/03) des employés communaux ont été remis 
à plat ainsi que la liste du matériel à utiliser en fonction des travaux à réaliser. Un règlement interne est en 
cours d’élaboration (exemple : mentionner le kilométrage à chaque plein d’essence). 
 

3. Animation 
 
La commission propose cette année 2 évènements pour les seniors 

Une après-midi dansante (avec collation et jeux) le 19 octobre 
Un repas dans un restaurant le 16 novembre, le tout restant à confirmer en fonction du budget. 

 
Pour la cérémonie du 11 novembre, le Maire Moïse CARON souhaite mettre en place une commission 
temporaire spécifique afin de l’organiser au mieux (liste des invités, participation de l’école, etc.). Ses 
membres : Moïse, Gérard, Claudine et Liliane. Laurent et Yannick se proposent d’apporter leur aide en cas 
de nécessité. 
 

4. Communication 
 
Le site internet de la commune est quasiment à jour. Un nouveau sondage a été mis en ligne invitant 
l’ensemble des habitants à y répondre. 
Dans un souci de meilleure réactivité, il est proposé de mettre en ligne 1 contact pour chaque commission 
afin que chaque houlbecquoise ou houlbecquois puisse poser ses questions. 
 
Les prochains travaux de la commission ; en dehors de la mise à jour régulière du site internet ; porteront 
sur la mise en place d’un conseil municipal jeune et de la refonte de la rubrique relative à la salle 
polyvalente. 
 



  HOULBEC-COCHEREL 

CR Conseil Municipal - 15 juillet 2014 3/3 Date diffusion : 02/08/14 

Un point a également été fait sur le Haut débit par Gérard, en charge de ce dossier. Cette compétence est 
désormais récupérée par la Cape. Yves ROCHETTE, Maire de Ménilles en est le vice-président en charge 
du Développement économique, de l’Aménagement du territoire et du Numérique. 
Un schéma local d’aménagement numérique est prévu sur les 40 communes de la Cape (hors Vernon). La 
1ière tranche est prévue à fin 2020 (70% de couverture en 30 méga) et la 2ième en 2022. 
 

III. DIVERS 
 
Déchetterie de Mercey 
 Des non-conformités ont été relevées concernant l’enfouissement à Mercey. Une réunion spécifique 

est prévue le 31 juillet. (affaire à suivre) 
 
Mairie d’Houlbec-Cocherel 
 Il a été mentionné en séance du conseil que certains habitants de la commune avaient remarqué 

l’absence de la devise républicaine « LIBERTE EGALITE FRATERNITE » au fronton de la mairie. 
Ce point sera traité en collaboration avec l’école pour y associer les élèves à travers les clubs. 

 
 
 

 

RAPPEL DES PROCHAINES ECHEANCES 
 
Prochain conseil municipal : la date du prochain conseil municipal n’a pas été arrêtée 
 
Compte rendu soumis à validation par : Yannick CAILLET 
 

 
 


